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こんにちは堀尾です!8/28(日)素晴らしい快晴の中 
北海道マラソンが開催されました!患者さん達が治療
方針どおりに来院してくださり、リハビリをしっかりしてく
れ、または酸素カプセルを入りに来てくれたおかげで
見事に北海道マラソンを完走してくれました！ 
本当に私達も嬉しいです！おめでとうございました〜！ 
私は今年もサブ４（３時間台完走）を切れず 
おしおきは野球小僧だった野村の尻バットでした〜

お任せください ！　　頭痛、めまいで 
お困りのあなた施術歴24年の信頼, 

実績とプロスポーツ選手も推薦する確かな
施術であなたの辛い症状を改善します

北海道マラソンやはり 
歳を1つ重ねた分、過酷でした〜出直します！

皆さん2016リオデジャネイロオリンピックを見ましたか? 
競泳で全国大会に出ていたスタッフ成田が教えてくれた情報！ 
アメリカの競泳界怪物マイケル・フェルプス選手が当院で治療で使っている 
吸角をしてレースに臨んでメダル獲得していました！９月より吸角を肩と 
腿の後ろの痛みや張り、疲れを取るために新メニューとして導入しております！ 
この周りの大きな筋肉の血行が良くなり神経の圧迫とれオススメです！

おりゃ〜

あなたもマイケルフェルプス選手も 
やっている吸角を試しませんか？

コンサドーレ札幌ユースチームの選手と応援しに 
駆けつけてくれた堤、成田とスタート地点でパチリ！



今年も全スタッフ 
打ちました〜(^O^)

僕は3ヶ月前交通事故にあってしまいました。僕は後部座席に乗っていてちょう
どそこに車がぶつかりました。首が痛かったので病院に行くとムチウチといわれ
ました。なのでほりお接骨院に行く事にしました。そして3ヶ月O2オイル電気治療
を続けて通い続けたらすごくよくなりました。堀尾さんたちはストレッチをいっぱい
おしえてくれました。そしてなによりも嬉しかった事は痛くてできなかったサッカー
ができるようになりました！ 
まだ治療中で出れるか分からなかった陸上競技大会では100mを優勝すること
ができました！その他にもお母さんが保険会社との話し合いでストレスがたまって
いたけど堀尾さんが保険会社さんと話し合いをして助けてくれたおかげでお母
さんもリラックスできるようになっていました。僕の首を治してくれた堀尾さん、
堤さん、野村さん、成田さん本当にありがとうございます！感謝しています！

★交通事故にあってしまいましたが陸上競技大会では
100mを優勝することができました！

札幌市白石区南郷通１３丁目南１－２０ 
まずはほりお鍼灸接骨院→でHP検索 
問い合せは ０１１－８６６－８２５５まで 
「チラシをみて電話したのですが」と 

お伝えください

■平日 
10：00～13：00予約制 
15：30～20：00予約優先 
■土曜 
10：00～15：00予約優先 
定休日　日祝日

成田 航← 堤　慎司→

SWのスタッフ
～今回の連休は、また旭川
に帰ってきました(笑))～ 
そして旭川土産の定番、蔵
生の売っている 
sun蔵人さんに行ってきまし
た！ 
そこではタルトの作っている
ところがみれたりと 
とても感動しました！ 
もう朝と昼間の気温差もだ
いぶあって 
肌寒さも感じられるようにな
ってきたので、 
体調を崩さないように 
みなさん気をつけてください
ね(^^)／

～当たり前に感謝～ 
連休は地元当別に帰省。 
冬は豪雪地帯です。 
そんな土地でも朝起きると 
きれいに除雪されていて 
事故なく通勤通学が出きる。 
当たり前だと思っていました… 
今回は除雪車の見学させて頂き 
除雪作業の大変さを学びました！ 
いくらやっても入ってくるクレーム 
それでも事故が無いようにやり続ける… 
「命を守る為の除雪」 
誰かのために動ける行動力 
感謝です。

～今回の連休ではまた函館への 
帰 省 に 使 わ せ て 頂 き ま し た ！
( ^ω^ )～ 
函館の施設にいる祖母も、 
実家にいる犬も、 
実習に行っている弟も、 
元気そうで良かったです！ 
街中をドライブしていたら、 
歩道部分ににわとりさんが 
涼んでいたので、目線を合わせて 
話かけてみたら近くまで 
来てくれました！笑 
きちんと相手の気持ちになって 
話かけてみるとどの動物でも 
近づいて来てくれるのかなと 
思いました！( ^ω^ ) 
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野村渉→


